

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

区内中小企業の倒産 増加傾向

18年度75件、19年度83件、20年度85件、21年度すでに81件も

決算委員会で、不況であえぐ中小企業の実態を聞き取り調査した内容を紹介しながら、事業継続できるよう対策を求めて質問しました。質問の中で、倒産件数が増え続けていることもわかりました。

中小企業の役割とは

- 1、雇用の83%を確保、社会貢献重視
- 2、地域経済への波及効果が大きく、儲けが地域に還元される
- 3、優れたものづくり技術を持つ経済・文化的資源
- 4、地域経済に根ざし社会的責任を果たしている貴重な存在

中小企業は区内経済に重要な役割を持っていると認識示す

中小企業の役割について区の認識を聞きました。すると区は、「重要な役割を持っている」と答弁。中小企業の役割とは左にある4点と考えますが、どれも重要です。

H18年度	H19年度	H20年度	H21年度(8月まで)
75件	83件	85件	81件

区内中小企業の倒産件数

南は、20数社の事業所を訪ねて聞いた、区への要望を紹介すると同時に、区税の納付を猶予してもらっている場合は融資制度の申し込みができるように改善すべきだと求めました。

一件の倒産も出さない対策を求めるが

また、倒産件数を聞くと、左表の数字を示し、増え続けているという答弁でした。平成21年度は8月までの数字ですから、倍化も大いにあります。今、大事なことは一件の倒産も出さない対策をとることです。

ところが、区は「持ち直している」と答えて逃げました。

住民税や国保の減免・負担軽減をしてほしい

この質問をするにあたって、南大井や鮫洲の工場アパートなどの事業所20数社を訪問して区への要望を聞きました。その内容は深刻な中で、一生懸命に事業所維持に努力をしている様子が良くわかりました。仕事量は30〜70%も減少。減少理由は親会社からの発注減やキャンセルがほとんどです。資金繰りは「苦しい」「何とかやっている」。従業員については「解雇」「減給」「何とか維持している」で、本当に厳しい実態が率直にあらわれています。

また、自治体に求める要望について聞くと、「国税・住民税の減免制度の拡充」と「国民健康保険料・社会保険料の負担軽減」に集中しました。

答弁は、新製品、新技術開発への支援をしているというものでしたので、それは否定しませんが、今の事業継続に行き詰まっているところへの対策にはなりません。

厳しい実態に適切な対策をつくらなければならないので残念です。

ご協力いただいた事業所のみなさんに、お礼を申し上げると同時に、引き続き取り組んでいきます。



大森駅周辺にバイク置き場をつくる

決算委員会で、環境にやさしい乗り物・自転車の駐輪場問題が議論になりました。

自宅から15分以内で駅に行ける場合は、徒歩で行ってほしいというのが区の方針で、駐輪場も有料になりました。

しかし、前のように定期利用できなくなったところは自転車置き場を置く場所の確保が難しく、料金の負担と合わせて重荷になっていくのが現実です。ある学生から、定期利用できなくなったことを不満だと強く訴えられましたが、よくわかります。

さて、他党の質問で大森

駅周辺にバイク置き場をつくる計画があることがわかりました。

大森駅前の自転車置き場は、駐輪台数が増えることになりました。この改修でバイク置き場もつくられるのだと思っていましたが、そうではなかったのです。

毎週金曜日の朝の早朝宣伝で駅周辺を見ると、バイクが公園内に置かれていきます。この公園は、歩道の機能もあるので、遊んだり通行でバイクを置くことに支障が出てはいけません。

周辺にバイク置き場を作れるよう場所を探しているとの答弁がありました。



生活・雇用・子そだて・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523